



Nota de Prensa

Tegucigalpa, M.D.C., 6 de mayo de 2024

En Guerra contra la basura se interviene zona de mercados de Comayagüela para prevenir inundaciones

El programa “Guerra Contra la Basura” avanza con resultados positivos en el Distrito Central, interviniendo en los últimos días diferentes sectores de Comayagüela; realizando labores de aseo desde el parque El Obelisco hasta la zona de los alrededores de los mercados.

Las arduas labores de limpieza se realizaron bajo el liderazgo de la Alcaldía Municipal del Distrito Central (AMDC), con el apoyo de las Fuerzas Armadas de Honduras y la Secretaría de Gestión de Riesgos y Contingencias Nacionales (Copeco), recolectando más de 68 toneladas de residuos y desperdicios en sectores de Comayagüela.

Con estas acciones de limpieza en los mercados y zonas bajas de Comayagüela se busca prevenir inundaciones en la temporada de lluvias, ya que dicho sector históricamente ha sido vulnerable a los embates climáticos.

Además, los equipos de aseo se hicieron presentes la colonia Víctor F. Ardón, Villa Cristina, Santa Cecilia, Los Laureles, La Kennedy, Picachito y Prados Universitarios; removiendo otras 30 toneladas más de desperdicios.

En lo que va del año, la campaña Guerra Contra la Basura ha removido un total 613 toneladas de residuos sólidos de calles, cunetas, solares, ríos y quebradas de barrios y colonias de la ciudad.

A su vez, el programa tiene un nuevo componente de combate al dengue, que se realiza al par de las acciones de limpieza, y de esa forma, garantizar condiciones de salubridad para la población.

Durante el operativo se contó con la presencia del subsecretario de Copeco, Benedicto Santos, y del jefe de asuntos civiles de las Fuerzas Armadas; el coronel Cesar Cruz. Ambos representantes de las instituciones que dan sus brazos de apoyo a la AMDC, afianzaron los lazos de cooperación para dar cumplimiento a la tarea encomendada por el alcalde Jorge Aldana de salvaguardar la vida de los capitalinos.

“Durante once semanas continuas que llevamos de trabajo, es la población la que se lleva la satisfacción del esfuerzo de todos los que realizan la limpieza, y estamos para velar por la salvaguarda de la vida y el medio ambiente. Son más de un millón de libras de basura los que se han recolectado a la fecha”, puntualizó el subgerente del Comité de Emergencias Municipal (Codem), Carlos Bonilla.



ciudad de
**buen
corazn**